
Протокол №1 
общешкольной   конференции 

 от 26.09.2001г. 
     Присутствуют: 

1. Делегаты родительских коллективов классов школы - 106 
2. Делегаты от работников школы - 27 
3. Члены совета старшеклассников школы. 
 
Повестка дня: 
1. Информация о состоянии дел в школе №10 на начало учебного года 
                                            Директор школы Ю.А.Тушканов. 
2. Принятия «Положения о Конференции» 
3. Принятие «Положения о Совете школы». 
4. Выборы членов Совета школы. 
5. Создание благотворительного Фонда школы. 
6. Принятия «Положения о Попечительском совете». 
 
По первому вопросу слушали Тушканова Ю.А. -  директора школы. 
Проинформировал делегатов о том, что в школе обучается 880 учащихся при 
проектной мощности 750 человек. Обучение и воспитание детей ведут 47 
педагогов, из них 38% пенсионеры. 
Юрий Александрович познакомил родителей с целями и задачами школы, 

дал информацию о программах, по которым обучаются дети. 
Было отмечено, что школа долгое время работала в режиме 

функционирования, внеурочная деятельность не поощрялась. Сейчас у 
школы большие планы, связанные с развитием внеурочной деятельности; с 
созданием образовательной среды, помогающей каждому ребенку стать 
личностью; с привлечением для работы в школе педагогов ТПИ. 
Воплощение этих и других планов упирается в нищенское 

финансирование и слабую материально-техническую базу школы. Есть 
единственный выход из создавшегося положения – привлечение 
внебюджетных средств. 
Родители активно вступили в разговор о проблемах школы, в частности, 

поднимался вопрос о работе школы в две смены в связи с 
перегруженностью; о работе столовой во вторую смену. 

 
                 Решение: 

1. Информацию принять к сведению. 
2. Администрация школы совместно с Советом школы взять под 

контроль работу школьной столовой с целью обеспечения 
горячим питанием большего количества учащихся. 

3. Внести возможные коррективы в расписание с целью уменьшения 
нагрузки на школьников. 

     Принято единогласно. 
 

По второму вопросу слушали директора школы Ю.А.Тушканова. 



Доложил делегатам, что в соответствии с Уставом школы высшим 
коллегиальным органом, полномочным принимать основные решения 
по внутренней жизнедеятельности школы, обязательные для всех 
участников образовательного процесса является общешкольная 
Конференция. В ее работе принимают участие работники школы, 
родители, представители учащихся 9-11 классов. 
Администрация школы выходит с предложением к делегатам первой 
общешкольной конференции принять основной документ, 
регламентирующий работу Конференции в будущем. На родительских 
собраниях обсуждался проект Положения. Внесены существенные 
коррективы и предложения. 
 
Решение. 

          1.Принять «Положение о Конференции» в окончательной редакции. 
          Принято единогласно. 
  

По третьему вопросу слушали Ю.А.Тушканова – директора 
школы.  
В продолжении темы об организации соуправления в школе рассказал 
делегатам о том, что в промежутках между конференциями 
полномочия переходят к Совету школы. С проектом «Положения» 
родительская общественность также была ознакомлена. 
 
Решение: 
1. Принять «Положение о Совете школы». 
Принято единогласно. 
 
По четвертому вопросу слушали Кудашеву М.Ф. – зам. директора 
по УВР. 
  
На производственном совещании педагогов обсуждены  и 
предлагаются следующие кандидатуры в состав школьного Совета: 
1. Старостина Н.М. 
2. Острикова А.Ф. 
3. Дерябина И.Г. 
4. Смышляева Т.М. 
 
Фомичева С.Ф. – зам. директора по ВР от имени Совета 
старшеклассников предложила следующие кандидатуры в Совет 
школы: 
1. Прохода А. 9А 
2. Анищенко А. 11А 
3. Тураева А. 10А 
4. Бивол А. 8А 
 



Родительской конференцией было предложено избрать в совет школы 
представителей родительской общественности. Родители выдвинули 
следующие кандидатуры: 
1. Малиновская 1Г 
2. Бежова 2Г 
3. Бардзимашвили Л.И. 8В 
4. Алексеева И.Н. 9А 
5. Гаврилова Н.И. 11А 
6. Барышева Н.Н. 7В 
 
Решение: 
1.Избрать Совет школы в предложенном составе. 
Присутствующие проголосовали единогласно «за» предложенные 
кандидатуры (списком). 
  
По пятому вопросу с информацией об объективной необходимости 
создать Благотворительный Фонд выступила Алексеева И.Н. (9А 
класс). 
 Родители были информированы о результатах проведенных во всех 
классах собраниях с повесткой дня «О создании Благотворительного 
Фонда» 
Общее решение – создать свой Благотворительный Фонд для помощи 
школы, а не сотрудничать с Фондом «Дельта», как это предлагалось 
ранее. 
Следующие родители, присутствующие на конференции, выразили 
желание стать соучредителями фонда: 
1. Гаврилова Н.И. (11А) 
2. Андреева М.А. (11А) 
3. Косенко Ю.Д. (11А) 
4. Буцаева Н.Н. (7А) 
5. Моисеева Л.И. (7А) 
6. Андропова Т.В. (7А) 
7. Стаценко И.Н. (3А) 
8. Заруднева Л.Н. (9Б) 
9. Шведова А.Р. (1Г) 
 
В голосовании по данному вопросу приняли участие только делегаты 
от родительской общественности. 
 
Решение: 
1. Создать в школе Благотворительный Фонд. 
2. Поручить соучредителям провести все юридические операции по 
разработке Устава, регистрации Фонда. 

Проголосовали «за» - 84 человека, «против» - 14 человек, 
воздержались – 8 человек. 
Решение принято большинством голосов. 
 



По шестому вопросу слушали директора школы Ю.А.Тушканова. 
 
Поблагодарил родителей за проявленную инициативу. Помощь школе 
очень требуется, чтобы привести в соответствующий требованиям 
уровень обеспеченности образовательного процесса. Предполагается 
привлечь к этой работе бывших выпускников, представителей 
шефствующих организаций, добровольных помощников из числа 
родителей учащихся. Но эта работа должна вестись в соответствии с 
определенными организационными нормами. Предложил делегатам 
принять «Положение о Попечительском совете». 
 
Решение. 
1. Одобрить инициативу создания Попечительского совета. 
2. Принять «Положение о Попечительском совете». 
3. Выйти с предложением к депутату по избирательному округу 
Председателю городской думы Дроботову А.Н. возглавить 
Попечительский совет. 

4. Поручить провести организационные мероприятия Кудашевой 
М.Ф. – зам. директора по УВР. 

 
           Принято единогласно. 

 
 
 
 
Председатель:                                                        М.Ф.Кудашева 
 
 
 
Секретарь:                                                              И.Г.Дерябина. 


